

Name _____

Die Löwin Kamuniak

Im Dezember hat eine kinderlose Löwin ein Antilopenbaby adoptiert. „Das ist ganz gegen ihre Natur“, berichteten Wildhüter aus dem Samburu Nationalpark in Kenia.

Immer wenn die Raubkatze auf Jagd war, kam die Antilopenmutter, um ihr Junges zu säugen. Das ging so lange gut, bis die kleine Antilope von einem Löwen gerissen wurde.

Im Februar nahm die Löwin abermals ein Antilopenkitz unter ihren Schutz. Dieses Mal passte sie aber so gut auf, dass die kleine Antilope zu verhungern drohte. Wildhüter brachten das Junge deshalb fort.

Ende März nahm die Löwin mit ausgeprägtem Mutterinstinkt nun zum dritten Mal ein Antilopenbaby unter ihre Fittiche. Dieses Mal gelang es der Antilopenmutter, ihr Junges zurück zu erobern. Sie nutzte die Abwesenheit der Löwin, um das Jungtier vom Lagerplatz der Löwin fort zu führen.

Mittlerweile ist die Löwin eine Attraktion im Nationalpark Samburu und Wildhüter gaben ihr den Namen „Kamuniak“, was in der Samburu-Sprache „die Gesegnete“ bedeutet.

